

Artikel vom 02.05.2017

Durch eine Zustiftung oder Spende ermöglicht es der Zuwendende, viele der Stiftungsziele zu fördern und damit zu einer Steigerung der Lebensqualität in Stadtbergen beizutragen.

Als Stifter besteht die Wahl, zu Lebzeiten oder durch letztwillige Verfügung (Testament, Erbvertrag) eines dessen Willen entsprechende Stiftung zu veranlassen.

CSU-Stadtratsfraktion

Stiftungsrat vorgeschlagen

Tobias Schmid als Stiftungsrat für die „Stiftung Unser Stadtbergen“ vorgeschlagen

Einstimmig wurde unser Ortsvorsitzender und Stadtrat Tobias Schmid von der CSU-Stadtratsfraktion als Stiftungsrat für die „Stiftung Unser Stadtbergen“ benannt.

Die „Stiftung Unser Stadtbergen“ fördert u.a. Kunst, Musik, Kultur und Sport, das Gesundheits- und Wohlfahrtswesen, Wissenschaft und Forschung, Bildung und Erziehung, Umwelt- und Landschaftsschutz, Jugend- und Altenhilfe, Heimat- und Denkmalpflege.

„Ich bedanke mich bei meiner Fraktion für den Vorschlag und freue mich auf diese Aufgabe“, so Tobias Schmid.

Ziel der Stiftung ist die Förderung der vorgenannten Ziele und damit ein Beitrag zur Steigerung der Lebensqualität in Stadtbergen.